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Résumé : Cette ¢tude vise a identifier la réalit¢ du rdle supposé que
pratiqué par l'université algérienne en tant qu'institution d'enseignement
supérieur dans la construction d'une société du savoir dans un monde de
développement technologique énorme et la diffusion des informations de
contact des technologies de pointe, d'adopter une nouvelle méthode, qui est
l'innovation et de cette étude tente d'identifier sur les différentes utilisations
de la Ligue algérienne pour l'innovation et définir son role dans la
construction d'une société du savoir ainsi qu'a commencé 1'¢tude de la téte
de question qui est la suivante: Comment utilisez-vous l'innovation

universitaire algérienne pour construire une socié¢té du savoir ?

Les mots-clés: Université algérienne, Innovation, savoir ,société du savoir
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Abstract : This study aims to identify the role of the Algerian University as
an institution of higher education in building the knowledge society in a
world characterized by the great technological development and the spread
of advanced communication technologies, based on the adoption of a new
method of innovation. On the various uses of the Algerian University for
Innovation and determining its role in building the knowledge society.
Therefore, the study began with a main question: How does the Algerian

University use innovation to build a knowledge society?

Key words: Algerian University, Innovation, Knowledge ,Society
Knowledge
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